

CONFÉRENCE

MARDI 7 FÉVRIER 2023

20h30 | SALLE DE CONFÉRENCES RICHELIEU

Bon catho et bon citoyen, comment ne pas être schizophrène ?

Guillaume de Prémare

Consultant en communication, délégué général d'Ichtus, chroniqueur radio et ancien président de La Manif Pour Tous.

Le chrétien n'est pas du monde, mais il est bien dans le monde. Le processus de sécularisation relié à celui de la perte de socle commun dans la société pose une problématique spécifique aux catholiques.

La question de l'action, de l'engagement, du résultat, de la politique, de la marche de l'histoire, de la civilisation les interpelle et la manière d'être catholique à ce moment précis de l'histoire est un enjeu réel. L'articulation de la vie du chrétien et de citoyen a besoin d'approches concrètes des modes de vie et d'une philosophie existentielle qui puisse rejoindre la grande peur de l'homme contemporain face au vertige de l'Histoire.

Entrée gratuite sur réservation : <https://bit.ly/conferencesICES>



ICHTUS
Former • Relier • Agir

Institut catholique de Vendée - 17 bd des Belges - La Roche-sur-Yon